

# *CARTA DEL EDITOR*

*En los últimos años y de acuerdo a El Plan de Desarrollo Institucional con Visión de Futuro 2025 de nuestro rector Dr. Jesús Madueña Molina, la Universidad Autónoma de Sinaloa a través de la revista QUIBIOUAS de la Facultad de Ciencias Químico Biológicas tiene como objetivo transmitir el conocimiento científico, mediante la publicación de artículos científicos originales e inéditos, con el apoyo de académicos altamente capacitados mediante una serie de procesos arbitrales de doble ciego.*

*Los artículos científicos en el área química son de gran relevancia para la comunidad científica, educativa y sociedad en general; ya que promueven en todo momento la difusión de los avances científicos.*

*Las revistas de la Universidad Autónoma de Sinaloa, incluyendo QUIBIOUAS buscan el acceso libre a las publicaciones científicas proporcionando toda la información y datos necesarios para replicar y utilizar la información científica en la parte educativa y social de manera local, estatal, nacional e internacional. Por lo que, es un placer invitarlos a compartir sus investigaciones científicas en la revista de Ciencias Químico Biológicas en áreas como salud, biotecnología, ingeniería y educación y llegar a todos los lectores interesados en el área.*

*Atentamente*

*Dra. Martha Edith López López  
Editor en jefe*